

2019年
5月13日

No.892

建交労の総合力を發揮し、
憲法の活きる日本を
つくるう！



90回メーデー開催

働くものの団結で生活と権利平和と民主主義を守ろう！「スローガン」で第90回メーデーが、5月1日 F35ステルス戦闘機

地化の道を進んできた。米軍が始めて基地にきて、記者に築城基地は狭いと言つたそうです。

がすごい爆音で上空を飛ぶと子供たちがおびえると話されました。

築城基地は第1番目の代替え飛行場であり有事の時は岩国基地を使う計画です。中国は日本中の基地を米軍の言われるままになり戦争する国を作りをしている、戦闘機の爆買い（1機116億円）米軍用施設整備をする、基地の滑走路を現在2400メートルを2700メートルに300メートル延長するそうです。

普天間基地と同じ長さにする計画又燃料タンク、弾薬庫、庁舎は200人程度の軍人を受け入れられる施設を



青少年ホール2階大会議室で開催されました。歴史上始めてと言われる、10連休にも関わらず、80名の各団体参加者でした。建交労からは16名参加しました。

講演は行橋市議徳永

克子さんが「築城基地の米軍基地と現状」についての講演がありました。築城基地は「米軍との一体化」米軍基

地化を許さない！福岡県集会」が築上町ふるさと公園広場で6月2日にありますので参加をお願いしますと訴えられました。

議事に入り議長は建交労と新婦人が選出されました。来賓挨拶

全労連と共産党・祝電メッセージ・決意表明は5団体からありました。メーデー宣言があり採択され、閉会挨拶の後団結ガンバロウーでデモ行進に入りました。

天気も良く、最低賃金は1000円に消費執行委員 内山久子

4月12日第2回春闘宣伝行動をハローワーク前でアンケート用紙を配りました。若い人、初老の人、歩いている人、自転車に乗つてゐる人など、ハローワークに来た人達に、帰る人達に手渡しをしました。受け取る人、受け取らない人、様々でしたが、午前10時（12時まで3名で70枚位手渡しました。

ハローワークに來た皆様良いお仕事が見つかりますように、春闘を頑張りましょう。

4月12日第2回春闘宣伝行動をハローワーク前でアンケート用紙を配りました。皆さん解散しました。皆さんお疲れさまでした。

執行委員 豊福孝子
郵便局前まで行進して解散しました。皆さんお疲れさまでした。

税増税はダメーとシユブレコールをしながら青少年ホールから伊田郵便局前まで行進して解散しました。皆さんお疲れさまでした。



県民の会

3月28日県民の会を迎えて決起集会を松原公園横の広場にて17時30分より行わされました。お集まりの皆さん大変ご苦労様です。私は建交労を代表して激励の挨拶をしたいと思います。今、私達は2019年春闘の勝利と統一、一斉地方選、参議院選挙勝利の為に頑張つております。私達の仲間の多くは主に高齢者事業団（公益財団法人ソーシャルサービス）などで働いていますが、今春闘の「皆の要求アンケートを」全国的に集約しその内容にもとづいて厚生労働省交渉や自治体交渉などを執行つて、仕事保障の闘いを行っています。

団が生命の綱のように保険しないなかで、事業なっています。

安倍自公政権は2012年～18年で就労者が380万人増えたことを「景気回復」の表れなどと強弁し、消費の落ち込み実質賃金の低迷という実態を無視して、消費税10%の増税を强行する方針を維持していますしかし皆さん380万人は私達のような65歳以上の高齢者であり、働く理由の一一番は生活費が足りない、あるいは医療、介護への不安があるからということです。

年金は低いうえに、さらには切り下げを行こなおうとしており、75歳以上の中高齢者医療も2割負担そしてさらに消費税を10%が強行されればどうなるのか怒りがこみあげてきます。

県知事選挙については私達建交労は「県民を中心とした憲法を暮らしに生かす県民の会」の一員として、しだけ清県知事候補に選出を目指して全力で頑張っていきます。

安倍首相、麻生大臣が政権の中枢にいるうちに下北道路（第2関門道路）など無駄な大型公共事業に2千億円ものお金を使おうとしている。県民そつちのけで二つに割れてハケン争いをしている自民党県政をやめさせ置き去りにされているJ・R田田英彦山線の全線復旧や災害の支援や防災対策などまさに県民の生活と安全を守る県民本位の県政の「転換にむけて」頑張

今こそ諸要求の実施の為安倍自公政権を終わりさせていく為に最後まで闘い抜くことをお誓いし激励の挨拶とします。

執行委員長 赤瀬重則

国際女性デー

3月10日13時より
田川市男女共同参画センター（ゆめつせ）で開催されました。

戦争反対パンをよこせ女性にも参政権をと始まり世界の女性が連帯して行動しました。

毎年3月8日に世界的規模で行われる女性の政治的開放を目指す統一行動日、日本では1923年（大正12）のこの日東京で社会主義者による記念講演会が開かれ、以後半非合法で断続的な行動が行われ戦後1947年（昭和22）以後は毎年続けられています。

当初は「国際婦人デー」とされていましたが国連では国際婦人年（1975）の3月8日を国際女性デーと定めました。講演は（ゆめつせ）元センター長に、お願いしました。

講演では「朝鮮半島から強制連行・炭鉱慰安婦」という題で話されました。1939年に土地を亡くした農民に生活は圧迫され、日本に働きにいかざるを得ない状況に「日本の炭鉱で働くと、

國際女性デー

慰安婦は筑豊では
元麻生工業所赤坂炭鉱
アリラン部落があり、田川の池尻にも上山
田の大橋、にもそれぞれ
炭鉱の在つた所に接客所
という名前があつたとい
う事です。資料によると
政府（厚生省）は強制動
員した、大量の朝鮮人労
働者を管理統制するうえ
で常に「性問題」を各別
に提起、企業に地域警察
と連携して、解決策を立
てるようにも求めました。